

Cuba et le Canada tiendront des consultations inter-ministères des affaires étrangères



La Havane, 26 février (RHC) Le ministère cubain des Affaires étrangères a annoncé que ce portefeuille et le Canada tiendront la cinquième session des consultations politiques inter-ministères des affaires étrangères à La Havane le mardi 28 février.

La réunion comprendra un examen complet de l'état des relations bilatérales et identifiera les points d'intérêt commun pour promouvoir l'agenda entre les deux pays.

La dernière réunion de ce type a eu lieu au Canada le 4 mars 2020.

Cuba et le Canada ont établi des relations diplomatiques en 1945 et entretiennent des liens économiques importants.

Depuis des années, le Canada est le premier émetteur de touristes pour l'archipel cubain.

Le Canada a maintenu une position permanente de rejet du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à la nation caribéenne depuis plus de 60 ans. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/314940-cuba-et-le-canada-tiendront-des-consultations-inter-ministeres-des-affaires-etrangees>



Radio Habana Cuba